

MI CORAZON LE ENTREGO A CRISTO

(Prepárese un corazón blanco o rojo con ángeles dentro cantando)

Pepito fue un niño que nació en una casa de gente muy feliz. Su corazoncito era blanco, limpio y los ángeles vivían en él junto con Jesús.

Cuando Pepito comenzó a juntarse con sus amigos del barrio y ya no quería asistir a la Escuela Bíblica, su corazón comenzó a llenarse de manchas. Había desobediencia, robo, idolatría, malos deseos, mentiras, malas palabras, peleas, iras, contiendas y muchas otras obras de la carne en su corazón.

(Aquí se pueden utilizar varios corazones con manchas o uno solo negro).

Tan pronto Pepito comenzó a practicar cada una de ellas, por complacer a sus amigos, su corazón se puso negro y dejó de ser el niño que tenía a Dios, por que él creía que no era feliz siendo como era. Pepito quería ser como los demás niños del barrio.

A pasar del tiempo Pepito vio que siendo como los amiguitos del barrio no lo hacia feliz. Decidió volver a la Escuela Bíblica y dejar que Jesús volviera a su corazón. Una vez Jesús estuvo allí fue feliz de nuevo.

(CORAZON ROJO CON JESUS DENTRO DE EL)

Jesús se sentó en el trono del corazoncito de Pepito y así él comenzó a sentir que el amor, el gozo, la paz, la fe, la paciencia, la benignidad, la mansedumbre, la templanza y el dominio propio inundaron su vida.

(CORAZON ROJO CON LA PALABRA AMOR)

A este estudio le puedes añadir la música que desees y aún hasta dramatizarlo. Usa la sabiduría que Dios te da.

MINISTERIO PALABRA DE RECONCILIACIÓN, INC.

Sergio, Millie y Abdiel Esteves

DESDE PUERTO RICO CON AMOR

DIOS TE BENDIGA